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本 日 の
プログラム

前回例会出席率

令和６年５月13日　第2131回例会

週報 No.

70.00%

2104

会員卓話「生成 AI について」
　　　　　　　　　　　宮里　幸彦 会員 青少年奉仕月間５月

副会長　下村　哲也

　副会長の下村です。高岡会長が所用で
欠席となりましたので、会長の時間を担
当いたします。

　本日はレディース例会ということで、
ひまわり会の皆様、ようこそおいで下さいました。ま
た、一昨日の 4 月 20 日に開催されたロータリー奉仕
デーにおける赤フン海岸での海岸清掃、参加された
皆さん本当にありがとうございました。当日集めた
ゴミは 220 キロほど集まりました。お疲れ様でした。
　本日は、裁判員裁判の話をしたいと思います。
　裁判員裁判は、法定刑の最高が死刑又は無期懲役を
課す刑罰の刑事裁判で行われます。例えば窃盗など
は、最高刑が死刑又は無期懲役ではありませんので、
裁判員裁判になりません。単なる強盗もそうです。し
かし、強盗で強盗の際に人を傷つけしまう 強盗致傷
になると、裁判員裁判になる、ということになります。
　ほかに、例えば、通過偽造は最高刑が無期懲役と
なっておりますので、裁判員裁判になってしまいま
す。
　また、例えば、大麻を少し栽培した場合などは裁判

員裁判になりませんが、大量に栽培したりして、国
際的な協力の下に規制薬物に係る不正行為を助長す
る行為等の防止を図るための麻薬及び向精神薬取締
法等の特例等に関する法律違反になりますと、裁判
員裁判になります。
　ちなみに令和元年、統計によれば裁判員裁判対象
事件は 1000 件ぐらいあったようです。
　裁判員裁判は、このように重大事件が対象になりま
すので、テレビ撮影が入ることはあります。まず、基
本的に裁判所の中で撮影をすることはできませんが、
裁判所が許可すれば可能です。撮影は、裁判が始ま
る前、被告人の方が法廷に出てこない段階で撮影し
ます。撮影時間は 2 分間であることが多いです。撮
影の間、裁判官と検察官と弁護人は微動だにせず座っ
ている感じです。
　先ほど申し上げた通りだいたい年に 1000 件ぐらい
裁判員裁判があるということになりますと、裁判員 6
名、ほかに補充裁判員が大体 2 人ぐらい、合計 8 人ぐ
らいが参加されます。ですので年間 8000 人ぐらいの
方が 裁判員を経験されることになります。皆様が選
任されましたら、ぜひ積極的に参加していただいて、
公正な判断をしていただければと思います。本日は
ありがとうございました。

レディースデー例会「ミニコンサート」レディースデー例会「ミニコンサート」

令和 6 年 4 月 22 日（月）

───── プログラム ─────
★ 春よ、来い
★ スウィートメモリーズ
★ チャルダッシュ
★ サウンド・オブ・ミュージック
★ 銀河鉄道 999

───── 演　奏 ─────
トロンボーン　…　松尾　光祐
フルート　　　…　松﨑　成未
ピアノ　　　　…　入来　慶子



ロータリーソング：「R ソング 「四つのテスト」
職業宣言唱和：7
ゲスト紹介：卓話ゲスト＝入来　慶子様、松㟢　成未様、
　　　　　　松尾　光祐様
ビジター紹介：ひまわりの会（2 名）
　　　　　　　＝石塚　妙子様、橋元　香代様
食事：「本日の演奏」
会長の時間：下村　哲也　副会長　
会務報告：栫　浩多郎　幹事
１）本日の配布　①週報②新入会員候補者③会員名簿校正用紙
　　　　　　　　③年次計画書原稿用紙（委員長のみ）
２）配布しております新入会員候補者
　・上拾石　康博（かみじゅっこく　やすひろ）様　
　　⇒株式会社ガードシステム鹿児島代表取締役社長
　・原口　慎一（はらぐち　しんいち）様
　　⇒株式会社福岡銀行　鹿児島営業部　営業部長

　入会に異議のある方は、本日から 7 日間のうちに幹事まで
お申し出ください。
　お申し出のない場合、入会に異議のないものと認め入会の
手続きに入りますのでご了承ください。

３）本日会員名簿校正用紙を配布しております。
　訂正のある方は修正をご記入いただき、訂正のない方は署
名のうえ後方 BOX へご提出ください。

４）本日、各委員長へ年次計画書の原稿用紙を配布しております。
　5 月 20 日（月）までに事務局までご提出ください。（メール、
FAX、手渡しいずれも可）
　（年次計画書は、6 月 3 日の次期委員長会議で使用しますの
で早めのご提出をお願いいたします）

５）新旧合同理事会及び次年度委員長会議（4/17FAX）
　日時：6 月 3 日（土）　18：30 ～　会場：遊食　そう家
　出欠を 5 月 24 日（金）までに事務局までお知らせください。
６）年輪会のお知らせ（4/19FAX 済）
　日時：6 月 10 日（月）18：30 ～　会場：遊食　そう家
　出欠を 5 月 13 日（月）までに事務局までお知らせください。
７）ラウンドテーブルのお知らせ　
　日時　：4 月 24 日（水）18：30 ～　
　於：ホテルグランセレッソ鹿児島きずな　
　担当：プログラム委員会
８）次週　5/1、次々週 5/6（月）休会　

　次回例会 5/13（月）　例会プログラム　会員卓話「生成 AI
について」　宮里　幸彦さん

　定例理事会開催　例会終了後　於：社交室
出席報告：出席委員会　
スマイルボックス：親睦委員会
卓話：「ミニコンサート」

次回例会　令和６年 5 月 20 日（月）

クラブ協議会
「地区研修・協議会報告」

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2130回例会 51名 35名 70.00%
前々回（4月8日）の補正 52名 33名 67.35%
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●高岡会長・栫幹事／本日はレディース例会にご参加いただきあり
がとうございます。ひまわり会の皆様におかれましては楽しんで
いただけますと幸いです。また、ゲストの入来様、松㟢様、松尾様、
ミニコンサートの演奏、どうぞ宜しくお願いいたします。
●志賀　啓一さん／３月 31 日をもって、兼任していた鹿児島女子
短期大学学長を退任し、理事長職に専念することとなりました。こ
の４年間、ほとんど出席できなかったことをお詫び申し上げます
とともに、今後は出席率をあげられるよう努力することを誓って
スマイルします。今後ともよろしくお願いします。

●福山　泰広さん／人間ドックで大腸ポリープが見つかり切除。先
週「良性」との連絡がありました。まだまだ元気に飲めそうです。
●植田　博志さん／４月 17 日付で 2024 年度の生命保険協会　鹿児
島県協会長に選任されました。生命保険協会では、障がい者や高
齢者の支援団体、こども食堂、社会福祉協議会への支援、うそ電
話詐欺の被害防止への取組みなど、奉仕の精神をもって、社会貢
献活動を進めてまいりますので、ご支援のほど、お願いいたします。
●浦島　優子さん／先週は娘の演劇部のために心温まるご寄附を
いただき誠にありがとうございました。親子共々頑張っていきま
す。

4月22日のスマイル　小計 13,000円　2023〜2024年度　累計 779,256円


